



いしがせ

いしがせ電子版第2号
PTA広報部
令和4年6月15日

「ありがとう日本一の学校」を目指して

校長 松山 靖



今年度は150名の新入生を迎える、全校児童960名、36学級でのスタートとなりました。始業式では「あいさつ」を元気にして、「どうぞ、ありがとう」と友だちに感謝の気持ちを伝えることの大切さを伝えました。

この二年間、コロナ禍だからこそ気づけたのが、「あたり前」の大切さです。体の距離はソーシャルディスタンスでも心の距離は密でいたい。今まで以上に友だちや家族を大切にし、「見ること」「しっかりと話を聞くこと」「表情や体で反応すること」を大切にしたいと感じました。

こんな時だからこそかかわりを大切に、教職員も率先垂範で子どもたちと「かかわり、学び合うこと」を大切にしています。温かい声かけと丁寧な対応で、みんなが安心できる学校、感謝の心があふれる「ありがとう日本一の学校」を目指します。

私たち教職員も保護者や地域の皆様と心を一つにして、共に子どもたちに後ろ姿を見せることができる一人の大人でありたいと思います。今年度も同じ子育てのチームとして、「協育」の連携をよろしくお願ひいたします。



PTA会長 鈴木 純陽

令和4年度PTA会長を務めさせていただきます鈴木純陽と申します。どうぞよろしくお願ひいたします。この度、母校である石ヶ瀬小学校のPTA会長という大役を仰せつかることになり、喜びを感じながらも、その責任の重大さを感じ、身の引き締まる思いでございます。

一昨年より続く、新型コロナウィルス感染症の影響により、学校行事の縮小など、様々な対応が必要な状況下で、運動会などの学校行事では、感染防止対策の徹底、プログラム構成の合理化、オンラインの活用など、松山校長をはじめ教職員、関係者の皆様の工夫とお力により、ウィズコロナ対応を図った学校運営がなされていることに感謝申し上げます。

PTAの組織もアフターコロナへ向け、会員の皆様が参加しやすい体制を構築すべく、昨年末から常任委員会等により、部会再編の検討を始め、本年度は、PTA細則の改正を検討しており、令和5年度より新体制となるよう進めております。

学校と私たち保護者と協力し、地域と連携を深め、子どもたちの健やかな成長を下支えするべく、PTA活動を皆様と一緒に進めて参りたいと思いますので、今後とも皆様のご理解とご協力のほど、よろしくお願ひいたします。



PTA各部会紹介



研修部

研修部は1年生保護者の方を対象とした給食試食会を企画しています。自粛期間を経て、3年ぶりの給食試食会となります。栄養士さんのお話、試食、そして学校生活に慣れてきた1年生の子どもたちの給食の様子をご覧いただければと思います。



保健福祉部



主な活動はベルマークの仕分け作業、インクカートリッジの回収を行っています。年に3回ベルマーク便りを発行しています。集めたベルマークで、子どもたちに役立つ物品購入をさせていただいています。ご協力お願いします。



校外生活部



校外生活部の主な活動は、通学路安全施設・設備に関する陳情、あいさつ運動です。通学路に危険な箇所はないか意見を集め精査し申し入れをし、標識やポールの設置など改良を進めていきます。子どもたちが安心安全に学校に通えるよう部員一同力を合わせて見守っていきます。



環境部

環境部では、校内の整備作業や花壇の散水などの美化活動を行っています。本年度も各世帯年1回の灌水と草取り作業を行っていただく為の、当番表を地区別に作成しています。

FBC花壇コンクールについては、これから苗植えや花壇づくりなどの学校環境美化に取り組み、入賞できるよう協力して行きたいと思います。



コミュニティ部

石ヶ瀬コミュニティ家庭教育部の一員として、明るいまちづくりを推進する活動を行っています。毎月第3金曜日に行っている朝のあいさつ運動や、月に1~2回月曜下校時の「愛の見守り隊」など、地域の方々と一緒に活動をしています。



広報部

今回のコドモン配信のPTA新聞は、広報部が作成したものです。昨年度末に配信したものが電子版第1号、これが『第2号』の配信となりました。例年年3回ほど発行しているPTA新聞『いしがせ』は、今年度は2学期、3学期に予定しており、年2回の発行となります。



役員

